

来週は、文化祭です！

10月23日（月）に、学級意見発表会を行いました。26日（木）には、各クラスから選ばれた代表2名で学年意見発表会を行い、学年代表を選びました。2年代表は、3組の羽佐田さんに決まりました。

来週15日（水）が文化祭です。西尾市文化会館にて行います。多くの方が参観されます。がんばりましょう。



文化祭への思い



1組

僕は、1年のときの合唱コンクールで1位になったことがあります。だから、もう一度勝ってみたいです。今年も多聞君と二人で男声をリードして、練習に励んでいます。本番には、一番よい合唱をしたいです。

2組

僕の文化祭への思いは、合唱コンクールで優勝することです。今年初めてパートリーダーに立候補して、みんなを引っ張っていくことができるか不安ですが、僕なりにがんばって、みんなで優勝したいです。

3組

僕が合唱コンクールに向けて特にがんばっていることは、フォルテやクレシェンドなどをしっかりと練習することです。練習を生かして、合唱コンクールでは1位をとれるようにしたいです。

1組

私は、文化祭が終わった後にやり切ったと思える文化祭にしたいです。そのために練習のときから大きな声を出したり、姿勢に気をつけたりして、練習の時間を大切にしたいです。

2組

私はパートリーダーとして、みんなを引っ張っていきけるように努力したいです。歌練習の時に、お互いにアドバイスをしあい、悔いのない文化祭になるよう、2組全員でがんばっていききたいです。

3組

私は、この文化祭を通して、2年3組の絆がより深まる機会にしたいと思っています。私たち3組のよいところでもある元気で団結力があるところを生かして、合唱コンクールも最優秀賞をねらいます！

☆来週の予定☆

13日（月）朝学：合唱 資源回収、交通指導日 通学団会

14日（火）朝学：合唱 ⑥合唱

15日（水）文化祭

※文化会館集合 9:15（通学団ごとに文化会館へ移動）

16日（木）朝学：文化祭の振り返り 下校 15:10

17日（金）朝学：読書



弁当持参